

Gramma

La Habana, 30 de septiembre de 1984
Año del XXV Aniversario del
Triunfo de la Revolución

Año 19 / Número 40

CULPABLE TERRORISTA DE OMEGA 7 DEL ASESINATO DE DIPLOMÁTICO CUBANO Y OTROS ACTOS DELICTIVOS

● MONTREAL (PL).—El terrorista de origen cubano Eduardo Arocena, conocido por sus estrechos vínculos con la CIA, fue declarado culpable de asesinato de un diplomático cubano y de varios atentados dinamiteros en Estados Unidos.

Sin embargo, en el juicio celebrado durante cinco semanas en la ciudad de Nueva York, el jurado federal no hizo alusión a las declaraciones de Arocena en el sentido de que él introdujo en Cuba en 1980 algunos gérmenes como parte de la guerra química que Estados Unidos desarrolló contra ese país caribeño.

Esa afirmación ante el tribunal confirmó que la enfermedad conocida como dengue hemorrágico, que ocasionó 138 muertos en territorio cubano durante 1981, incluyendo 101 niños, fue introducida en esa isla por el gobierno de Washington por medio de grupos terroristas.

El fiscal estadounidense Michael Tabak afir-

mó que Arocena era jefe de la organización anticubana Omega 7 y que es un pistolero a sueldo que se alquilaba a los narcotraficantes y otras entidades norteamericanas.

Según Tabak, en 1982, Arocena confesó voluntariamente al Buró Federal de Investigaciones (FBI) que él era miembro de Omega 7, organización que se atribuyó los asesinatos de Eulalio José Negrín, director de un denominado centro para refugiados cubanos en Estados Unidos, y de Félix García Rodríguez, agregado de la misión diplomática de Cuba ante Naciones Unidas.

Diversos medios de prensa y ex agentes de la Agencia Central de Inteligencia (CIA) han denunciado que ese grupo terrorista es apoyado por el gobierno norteamericano en sus acciones agresivas contra Cuba.

Según se informó, el juez Robert Ward dictará sentencia el 26 de octubre próximo.